

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la administración, calle del Rubio, núm. 23.
Papel de la fábrica de Morata. Despacho, Caballero de Gra- cia, 26, 4 escudos resma pequeña.

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Dit. y Estran. 72.
Las suscripciones, anuncios y comunicados se admiten en la administración, calle del Rubio, núm. 23, principal.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un real decreto por el cual se dispone que, habiendo sido nombrado para otro destino el capitán de navío D. Rafael Rodríguez de Armas y Villavicencio, cese en su actual cargo del director del personal en el ministerio de Marina, quedando satisfecha S. M. del celo é inteligencia con que lo ha servido.

Se ha dispuesto de real orden que el capitán de navío D. Ramon Topete y Carballo, actual director de matriculas de mar, se encargue interinamente de la dirección del personal en este ministerio, vacante por salida á otro destino del que le desempeña.

La escampavía *Cierpa*, del apostadero de guarda-costas de Algeciras, aprehendió en la madrugada del 5 de marzo de 1868 en los arrecifes de Paledones un canchicho con seis bultos de tabaco.

La *Serpiente*, del mismo apostadero, aprehendió en la noche del 28 de febrero en la playa del Cañon de Jimena dos bultos con cinco bultos de tabaco cada uno.

La *Gaditana*, del propio apostadero, aprehendió en la madrugada del 28 de febrero en los arrecifes de Rocabido una baguilla con once bultos de tabaco.

La nombrada *Toro*, del apostadero de guarda-costas de Cádiz, aprehendió en la noche del 25 de febrero un falucho en la playa de Torre San Jacinto con cuarenta y cuatro bultos de tabaco.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha dispuesto de real orden:

Que si bien los registradores de la propiedad no deben inscribir documento alguno que no lleve la nota de estar ó no sujeto al impuesto, la responsabilidad por la falta de exactitud en esta calificación es exclusiva de las oficinas de Hacienda.

Que queden en su fuerza y vigor las disposiciones contenidas en la real orden expedida por este ministerio en 13 de diciembre del año último respecto á la inteligencia del real decreto citado; pero entendiéndose que la calificación de la oficina liquidadora ha de preceder necesariamente al asiento de inscripción de toda clase de documentos sujetos á registro, mas no al asiento de presenta-

cion de los mismos, pues en cuanto á esta última diligencia queda al arbitrio del interesado el acudir ó no á la oficina liquidadora antes de presentar el documento en la del registro, segun el interés que tenga en anticipar la fecha de su presentación.

Por real orden expedida por el ministerio de Hacienda, se ha declarado subsistente la carga de justicia de 400 escudos anuales á favor de D. Francisco Sirena, sobre los bienes y rentas de la encomienda de la obrería en la Orden de Calatrava, debiéndose reclamar de las Cortes el crédito necesario para su pago corriente y el de las anualidades vencidas y no satisfechas cuyo abono proceda tanto en favor del D. Francisco Sirena, cuanto en el de sus sobrinos, los menores hijos de su hermano D. Juan, por la mitad del importe de la pensión que le correspondía hasta el día de su fallecimiento.

La dirección general de Telégrafos ha señalado el día 23 del actual, á la una de la tarde, para verificar en su local, sito en el ministerio de la Gobernación, y en los gobiernos civiles de Córdoba y Sevilla, la subasta para la colocación de dos conductores telegráficos de Córdoba á Sevilla por los postes del ferro-carril y para desmontar la línea que va por carretera, con arreglo al pliego de condiciones inserto en el núm. 344 de la *Gaceta de Madrid*, correspondiente al martes 10 de diciembre de 1867.

Se han dado ascensos á los capitanes y comandantes siguientes:

D. Emilio Chacon y Grandal, comandante del segundo batallón del regimiento de infantería de Cantabria, núm. 39; destinado de teniente coronel primer jefe del primer batallón del regimiento de infantería de Guadalajara, núm. 20.

D. José Pacheco y Navas, teniente coronel graduado, comandante jefe de la comision de reserva de Huelva; de teniente coronel primer jefe del batallón de las Palmas, núm. 3 de las milicias de Canarias.

D. Juan Condines y Peris, comandante graduado, capitán del regimiento de infantería del Rey, núm. 1; de comandante jefe de la comision de reserva de la provincia de Badajoz.

D. Faustino Güel y Arriete, capitán del regimiento de infantería fijo de Ceuta; de

comandante jefe de la comision de reserva de la provincia de Huelva.

D. Francisco Palau y Valls, capitán del batallón cazadores de Chiclana, núm. 7; de comandante jefe de la comision de reserva de la provincia de Pamplona.

La temperatura máxima de ayer en Madrid, fué de doce grados, y la mínima uno bajo cero.

Ayer ha llovido en Cáceres, Orense y Zamora.

SEGUNDA EDICION.

Mañana se ejecutará en el teatro de Jovellanos el primer concierto sacro de los que están anunciados. El programa se compone de una ópera, una plegaria á voces solas de D. Cosme J. de Benito, una fantasia de corno inglés por el señor Aguilar, el octavo verso del *Stabat Mater* de Rossini, el aria de *Chiesse* de Stradella, *Ave-verum* de Mozart, sexta palabra de Mercante, *La campana* de Donizetti, *La Romanca* de Servais, Erculanum, trozo de salon de Lee y *Ave Maria* de Gounod.

Se ha repartido el quinto número de los «Conocimientos útiles» semanario enciclopédico, que desde el mes de febrero sale á luz en esta corte bajo la dirección del ingeniero D. Francisco Carvajal. La variedad de las materias que contiene esta publicación; la acertada elección de artículos instructivos sobre todas las ciencias y la maestría con que está redactada, para ponerla al alcance de todos, por escritores tan reputados como los Sres. Echegaray, Gullon, Sanroma, Carvajal y otros, hacen que esté llamando justamente la atención y á nuestro parecer, honra no solamente á sus redactores, sino al país en que se publica.

Dice la *Nacion*: de anteayer: «Hoy es aniversario de la horrible hecatombe heche en Cádiz el 10 de marzo de 1820, cuando pocos días antes de establecerse la Constitución que rigió en el periodo del 20 al 23, fué víctima aquella culta población de un atentado, tan cruel como inútil, en que se derramó por los sicarios del absolutismo la sangre de las personas pacíficas, de los niños, de las mujeres y hasta de los extranjeros que habían sido convocados para una fiesta y fueron perseguidos, acometidos y

muertos por las calles sin resistencia alguna y sin haberse presentado en ellas los habitantes con otro objeto que con el de disfrutar los regocijos públicos á que habían sido invitados.

Recordemos con horror escenas semejantes y esperemos que no vuelva la reacción desenfrenada á reproducirlas en nuestra desgraciada patria.»

Por el ministerio de Fomento, de acuerdo con la academia de la Historia, se ha dictado una real orden disponiendo se den las gracias á todos los individuos que desde 1860 á 1864 compusieron la diputación provincial de Sevilla, á la comision de monumentos de esta provincia por las cantidades que dió la primera con destino á las escavaciones de Itálica y por los trabajos que hizo la segunda, así como al director de dichas escavaciones; al mismo tiempo se aprueba el plan formulado por la referida comision, para continuar la investigación y descubrimiento de las ruinas, disponiendo se faciliten 8000 escudos de los fondos del Estado, que deben invertirse en los trabajos que se hagan en el anfiteatro, y que se esquite á las corporaciones populares para que contribuyan al mismo fin.

Dice el *Diario de teatros*: «Los actores que se habían reunido en Novedades han terminado sus tareas en aquel teatro por no haber conseguido el objeto que se proponían. Sin embargo, parece que darán tres funciones más, para que el público pueda conocer el drama de los señores Valcárcel y Bedmar *El fantasma del pasado*»

Restablecida ya la Sra. Penco de su indisposición, no tardará en tener lugar su beneficio en la ópera *Lucrecia Borgia*. La Sra. Penco estaba solamente contratada hasta el último día del mes de febrero.

No es cosa aun decidida que el Sr. Naudin salga para Londres antes que concluya la temporada del régio coliseo.

Dice el *Diario de teatros*: «No es una compañía italiana, sino de ópera francesa, la que el Sr. Gaztambide proyecta traer en breve para trabajar en el teatro de Jovellanos.»

Se está formando una compañía dramática compuesta de los principales actores que ahora han terminado sus ta-

reas en los teatros de provincias, para trabajar en el de Variedades de esta corte hasta fin de la temporada actual. Al frente de esta compañía, que parece se constituye sin empresario determinado, para trabajar lo que se llama *á partido*, segun dice el *Diario de teatros*, estarán el distinguido actor D. Fidel Lopez y la aplaudida actriz doña Mercedes Buzon.

En el teatro del Principe se están preparando dos comedias en un acto; una de ellas se titula *La cuestion capital*, y la otra es original del Sr. Garrido.

En el teatro de Novedades se está preparando un nuevo juguete cómico de don Pelayo del Castillo, que segun parece, se titula *Los nervios de mi mujer*.

Se ha publicado en Cádiz la segunda edición de un drama en dos actos y en verso titulado *El martir de la tracion ó el emperador Maximiliano*, original del presbítero D. Enrique Romero Jimenez que lo ha dedicado al Sr. D. José Zorrilla. Los personajes de este drama son, además del emperador, la emperatriz Carlota, la princesa de Salm-Salm, el P. Feischer, el poeta Zorrilla, Miramon, Megía, Escobedo y Lopez. En Madrid tambien se ha puesto á la venta esta obra.

El celador de vigilancia Sr. Serrano capturó anteanoche á un individuo que indocumentado y de mal vivir habitaba en la calle de la Comadre, en cuyo poder halló dicho celador varias prendas de vestir robadas, las cuales, despues de reconocidas por sus dueños, fueron entregadas con el presunto ratero al juzgado competente.

Parece que el señor marqués de Salamanca va á construir una casa en su nuevo barrio, que destina para convento de las religiosas Adoradoras, comunidad que hoy existe en la calle de Atocha, frente al hospital del Carmen, y del cual fué fundadora la señora vizcondesa de Jorbalan.

Se ha publicado el primer cuaderno de la nueva edición de la *Historia de la guerra civil y de los partidos*, cuyo anuncio publicamos en la seccion correspondiente. Los documentos curiosos con que la ha enriquecido su autor el Sr. Pirala, le dan un interés muy especial.

no, los de mi raza nacemos para la intriga, para las expediciones aventuradas y para los golpes de mano arrojados. Por el rostro del baron pasó una nube de tristeza.

—Vuestro franqueza de hombre de bien no es á propósito para luchar con un hombre como Juan de Francia.

—Juan de Francia—murmuró Roberto Walden,—¿dónde he oido yo hablar de ese hombre?

Reunid vuestros recuerdos. ¿No me habeis contado que un día en la caza del tigre salvó un gitano la vida á lord Asburthton?

—En efecto.

—Pues bien, ese gitano era Juan de Francia.

—¡Ah!—dijo sir Roberto.

—Recordais tambien que el marqués Roger estuvo á punto de ser devorado por un oso que se habia escapado á un domador de fieras?

—¡Vaya si lo recuerdo!

—El hombre que le salvó era Juan de Francia.

—¡Cómo! El nabab Osmany...

—Y Juan de Francia son una sola persona.

—¿Qué más?—preguntó ávidamente sir Roberto.

—En fin, ¿habeis olvidado el duelo de Roger con el capitán Maxwell?

—No.

—El marqués debía morir. La espada que habia comprado en el Dragon de oro lebia romperse como si fuera de vidrio. Un hombre se presentó en casa de Roger, mientras vos Lionel y le acompañais á comer. Aquel hombre traía á Roger otra espada y le enseñó la estocada terrible con que mató al capitán. Aquel hombre era tambien Juan de Francia.

—Pero ese hombre es un demonio!

—Poco menos, pero en cuanto á Roger es su ángel guardian, porque todavía le salvó otra vez en América y vendrá en su auxilio, siempre y en todas partes.

—Y Roger es su cómplice? porque habrá su verdadero origen.

—No, Roger no va de mala fé al creerse hijo legítimo del Sr. Asburthton.

—Entonces se le podrá desengañar.

—Sí, pero vos no.

—¡Cómo!—dijo Roberto,—¿dudaria de mi palabra?

—Los que están bajo el imperio de Juan de Francia solo lo creen así...

Después añadió:

—¿O á mí!

—¿A tí?—preguntó Roberto.

—Roger me ama como un loco,—dijo ella,—y soy bastante fuerte para luchar con Juan de Francia.

Y mientras Roberto la miraba, preguntándose si acaso sería juguete de un sueño, la señorita Ellen añadió:

—Tío, si me dejais obrar á mi gusto, yo alcanzaré el objeto que vos os proponéis, hacer bajar á Roger de su asiento de par, y en él le sucederá sin ruido, sin escándalo en su fortuna y su título, Lionel.

—¿Pero qué será de Roger?—dijo Roberto.

—Desaparecerá... conmigo,—y añadió con infernal coquetería,—siempre se encontrará bastante rico con mi amor.

El baron Roberto Walden miró estupefacto á su sobrina.

—Pero,—preguntó de nuevo sir Roberto,—¿qué interés puede tener Juan de Francia en proteger á Roger?

—¡Ah!—dijo Ellen.— Vos no sabeis cuál es el orgullo de ese hombre. Roger es hechura suya, y él, el gitano, el paria, el hijo de una raza desheredada, tratada como la de los judíos, ha logrado hacer sentar á un hijo de su tribu en la cámara de los pares.

—Verdad es. Ahora comprendo. ¿Y crees que podrás luchar con ese hombre?

—Sí,—dijo Ellen resueltamente,—si me dejais obrar, si me obedecéis, si puedo salir libremente á cualquier hora sin dar cuenta á nadie de mis acciones.

—Pues bien,—dijo Roberto Walden haciendo un esfuerzo para ahogar la voz de su conciencia,—te concedo la libertad de acci n que necesitas para conducir á buen término esta empresa.

Ellen se sonreía, y su lindo rostro tomó una espresion burlona.

—¿Conocéis á ese viejo lindo que se llama Arturo Rood y que está muerto de amor por mí?

—Sí, ciertamente.

—Hasta ahora, las puertas de vuestra casa han estado cerradas para él sin piedad alguna.

—Porque sabia que te desagradaba.

—Ya no me desagada, tío; convidadle mañana á comer.

—Bien está,—dijo Roberto.

—Y con él al vizconde Albérie Berny y al baronet Edward Johnson, que me aman igualmente y que se tambalean en

minos estraviados; tengo miedo de que te sigan.

Cynthia partió, prometiendo conformarse por completo con las indicaciones de Juan de Francia.

El cirujano habitaba el barrio mas populoso y mas miserable de Londres despues del Wapping... Allí tenia su modesta clientela, porque sus desarregladas costumbres y el poco cuidado que ponía en su traje y en sus maneras, no le permitian visitar á la aristocracia. Ocupaba en compañía de una criada vieja el piso bajo de una casita, en donde habia instalado su laboratorio de química. En esta pieza fué donde hizo entrar á Cynthia. La pobre madre se sentó y dijo á Bolton, mientras este preparaba la pocion:

—¿Qué dichoso sois! Vais á veris.

—Pobre madre!—dijo Bolto.

—¡Ah!—repuso aquella,—¡ni siquiera me atrevo á hablar de él delante de Juan de Francia!... Los hombres, ya lo sabeis, tienen duro el corazón... no comprenden cuánto debe sufrir la madre, que está condenada á no ver nunca á su hijo.

Y Cynthia lloraba al decir estas palabras.

—Pues bien!—dijo conmovido Bolton,—si me prometéis ser muy razonable y no haceros traicion...

Bolton se detuvo y miró á la gitana.

—¡Oh, acabad!—dijo esta juntando las manos y con el alma suspendida de los labios del doctor.

—Haré que veais á vuestro hijo dentro de pocos días.

Cynthia lanzó una exclamacion de alegría.

—El tiene mucha curiosidad por visitar mi laboratorio de química,—prosiguió Bolton.—Le he prometido enseñarle este. Os esconderé allí, en ese gabinete. Podreis verle á vuestra satisfacción.

Cynthia cogió la mano del doctor y la llevó á sus labios.

Bolton acabó de preparar la bebida, luego se la entregó á la gitana diciéndola:

—No olvideis el cargo de Juan de Francia! tened cuidado de que no os sigan!

Cynthia echó á andar; al salir de casa del doctor por una estrecha callejuela, despues por una segun a, se detuvo, volvió hacia atrás, tomó hacia la izquierda y dió en fin una porcion de vueltas. Las calles estaban desiertas. Caía aquella noche en Londres una densa niebla que

penetraba hasta los huesos. Cynthia llegó de este modo al puente de Londres y cuando iba á llegar á las primeras casas del Wapping fué interpelada por una mujer que pasó á su lado.

—¡Una limosna por Dios!—dijo ésta.

Cynthia se detuvo un momento y buscó en su bolsillo alguna moneda de poco valor. Pero en el mismo instante, la mendiga lanzó un ligero grito y dos hombres que estaban ocultos en el ángulo de una puerta se echaron sobre ella. Uno de ellos la sujetó en sus brazos; el otro la puso un pañuelo en la boca para impedirle gritar. La mendiga la echó un capuchon de lana sobre la cabeza; los dos hombres la ataron las manos. Este ataque fué tan brusco, tan inesperado que la gitana no tuvo tiempo de defenderse. Cynthia agarrotada, en la imposibilidad de lanzar un solo grito, cegada por el capuchon, se sintió conducir por uno de sus raptores que empezó á correr y se detuvo despues de unos cien pesos. Un carruaje esperaba á la entrada de una oscura callejuela. Los dos hombres abrieron la portezuela, arrojaron en el coche á la gitana; hicieron colocar á su lado á la mendiga, y el cochero arreó los caballos.

Una mañana el Sr. Roberto Walden salió á pié de su casa envuelto en una capa. Su preocupada fisonomia demostraba graves cavilaciones.

—Es necesario acabar,—pensaba.— Necesito tener una explicacion con Roger. Si me prueba que es efectivamente hijo de lord Asburthton y de lady Cecily, me escusaré con él si es necesario; pero si no puede probármelo, apelaré á su libertad. Roger es valiente, Roger es bueno, tiene un corazón noble y no querrá conservar en el mundo una posición que no le pertenece.

A la verdad, el baronet Roberto Walden pasaba con justicia por un hombre intrépido; habia tenido veinte duelos y habia cazado tigres en la India y leones en el Sahara, y sin embargo, á medida que se acercaba al palacio de Asburthton su corazón le latía violentamente; porque con derecho iba á dirigirse á Roger y á decirle: «Vengo á preguntaros si sois ó no un impostor? ¿No iba Roberto Walden á verse obligado á decir á Roger que su madre y su hermano á quienes habia

Las últimas noticias de las antillas danesas dicen que en Santhomas habian ocurrido algunos nuevos temblores de tierra que no fueron violentos y no causaron miedo á los habitantes.

El celeria iba disminuyendo en Santhomas. Las autoridades decian que ya no habia mas casos, pero los curiosos extranjeros no eran de la misma opinion.

En Santa Cruz hay sintomas de revolucion.

El pueblo está cansado del gobierno danés e intenta izar dentro de un mes la bandera americana.

Las autoridades han encausado al director de un periódico como reo de alta traicion, por haber hecho un llamamiento al público para que pidiese al gobierno de los Estados- Unidos la compra de la isla.

La Revista de correos ha dado á sus suscritores y puesto á la venta al precio de 20 rs. un magnífico plano de España y Portugal en nueve hojas iluminadas e impresas con grandes tipos que permiten la lectura de los pueblos á mucha distancia, encontrándose estos con facilidad 1800 poblaciones. Reunidas las nueve hojas forman un mapa mural de bastante magnitud. La Revista conseguirá con ese trabajo difundir la instruccion geográfica en el público, lo cual es muy conveniente al fmo de correos.

El auto por el cual ha sido puesto en libertad D. Pedro Meer, según digimos ayer, se ha dictado en virtud de fianza dada por el interesado.

Hoy recibimos noticias de los Estados- Unidos que alcanzan al 26 de febrero. Los sucesos continúan precipitándose por momentos, y los radicales parecen decididos á proseguir sin descanso su obra revolucionaria.

A la una de la tarde del 26 se presentó en el Senado la comision compuesta de los diputados Stevens y Bingham, y despues de haber sido admitida con el ceremonial de costumbre, el Sr. Stevens tomó la palabra y dijo así:

«En cumplimiento de la órden de la cámara de Representantes nos presentamos ante vos en nombre de la misma y del pueblo de los Estados- Unidos.

Acusamos á Andrew Johnson, presidente de los Estados- Unidos, de haber cometido delitos capitales y transgresiones de la ley; e informamos además al Senado que la cámara de Representantes presentará á su debido tiempo y hará buenos los cargos que comprende la acusacion, y en nombre de la cámara pedimos al Senado que estienda la órden para que el citado Andrew Johnson comparezca y conteste á la acusacion.»

Las palabras del Sr. Stevens fueron

escuchadas con el mayor silencio y una vez que acabó de formularlas, contestó el presidente del Senado que dicho cuerpo tomara en consideracion el asunto.

El Sr. Howard presentó entonces una resolucion pidiendo que el mensaje de la resolución fuese sometido á una comision de siete senadores elegidos por el presidente del Senado; resolucion que fué aprobada despues de un ligero debate.

La comision quedó nombrada poco despues de haberse retirado el Sr. Stevens y el Sr. Bingham, y esto solo ha bastado para que circule en Washington el rumor de que el presidente será declarado culpable.

El Sr. Bingham ha preparado ya los cuatro cargos que han de constituir la acusacion, y se dice que al dia siguiente los presentará al Congreso y hará que sean discutidos y votados en una sola sesion, á fin de someterlos al Senado inmediatamente, para que este cuerpo les ponga á votacion el mismo dia.

Hace dos dias cayó bastante nieve en la sierra inmediata; ayer llovió en Madrid, y según los partes que se reciben, todos los dias llueve mas ó menos, ya en una provincia, ya en otra, de modo que los campos tienen la humedad que ahora se necesita para sostener la vegetacion, puesto que el desarrollo de las plantas no debe ser hasta los meses de abril y mayo, que son en realidad los principales para asegurar la cosecha. Por esto sin duda se ha detenido la subida del precio de los granos, y tal vez no tarde mucho en pronunciarse la baja.

No gusta en lo general, dice la Esperanza, el que se riegan ahora las calles, puesto que ni hay polvo ni hace calor, y como el viento suele llevar el agua á uno y otro lado, es preciso muchas veces guarecerse en cualquier portal para no mojarse; por lo que no dudamos asegurar que el ayuntamiento haria un favor al público en dilatar este servicio para cuando el tiempo lo reclame.

Ha sido jubilado á su instancia don Juan Francisco Barutell, administrador principal de correos de Granada, y nombrado para esta plaza D. Felipe de la Morena, oficial primero de dicha administracion, cuya vacante ha ocupado don Francisco Lopez Cozar, comandante de aquel presidio.

El gobernador de Zaragoza ha publicado una circular recomendando á las corporaciones municipales la conveniencia de que asistan para dar ejemplo á las funciones religiosas de Cuaremas.

Dícese que el Sr. D. Tomás Rodriguez Rubí será nombrado representante nuestro en las conferencias telegráficas que han de celebrarse en París.

La Epoca al dar la noticia que ya cono-

cen nuestros lectores de la llegada á Madrid del nuevo representante portugués añade:

«El vizconde de Alte ha representado á su pais en Roma durante muchos años, con la circunstancia, para el muy honorífica, de haberse negado á recibir, como nuestro duque de Osuna, sueldo alguno del Estado durante las circunstancias críticas por que pasó Portugal. Estamos seguros de que el nuevo representante de la nacion portugesa se adquirirá bien pronto en Madrid las simpatías de que disfrutaba en la capital del mundo católico. En la semana próxima pondrá sus credenciales en manos de S. M. la reina.»

Por la alcaldía-corregimiento de Madrid se ha publicado el siguiente aviso: «Desde el viernes próximo 13 del actual he determinado que se espanda mayor cantidad de pan del que por cuenta del Excmo. ayuntamiento se elabora con destino á las clases necesitadas; y habiendo demostrado la esperiencia ser conveniente que la espandicion solo tenga lugar una vez al dia, á las seis de la mañana, tambien lo he dispuesto así, anunciándolo al público como modificacion de mi bando de 5 del corriente.

Madrid 11 de marzo de 1868. — El alcalde-corregidor, marqués de Villamagna.»

El señor D. Teodoro Ibañez, teniente alcalde del distrito del Hospital, ha impuesto á Lope Gonzalez, habitante calle del Calvario, núms. 10 y 12, tienda; á don Joaquin de Aras, que vive en la del Ave María, núm. 54, tienda, y á D. Antonio Lopez, domiciliado en la calle del Olivar, núm. 12, tienda, las multas de 6 escudos al primero, 10 al segundo y 5 al tercero, por haberse negado á completar el peso del pan que vendian en sus respectivos despachos.

Hoy recibimos por la via de la Habana y de Nueva-York noticias de Méjico que alcanzan al 24 de febrero.

Ha llegado de Veracruz el vapor-correo francés Imperatrice Eugenie con fechas hasta el 18 y telegráficas de la capital hasta el 20.

El gobierno de Méjico ha comprado 170000 pesos de bonos del tratado inglés y 170000 de la deuda á 13 cs.

El coche del general Porfirio Diaz fué volcado por un mal intencionado y el general se lastimó bastante en la caída. Habia llegado á la capital el general Sanchez Ochoa, y el general Sturm habia salido para Nueva-York.

El Congreso castigaba el tiempo en la discusion del castigo de los traidores. Se le escluirá de los empleos públicos.

Romero habia presentado el informe de Hacienda. La paga de la legion de honor americana es 300 pesos por plaza. Estaban abandonando la capital. El co-

ronel Prouditt y otros de la legion estaban en camino para la Habana.

El dia 17 se verificó en la capital el entierro del ex-presidente Comonfort.

La revolucion del Estado de Sinaloa es una cosa seria y ha habido que enviar mas tropas al general Corona. Los rebeldes tienen dos mil quinientos hombres y están á unas veinte millas de Mazatlan.

Durante su marcha hasta aquel punto impusieron una contribucion forzosa á nombre de McIntosh, Culiacan. El general Corona estaba en Mazatlan al frente de las fuerzas nacionales. Se creia que el general V. g. iba á reunirse con el general indio Losada, que aun permanecia neutral. El general Negrete estaba estacionado y el general Noriega se habia puesto en movimiento.

El general Sturm salió de Méjico, pero el Sr. Titt quedó allí para arreglar sus reclamaciones contra el Tesoro mejicano.

Por la llegada á Veracruz del vapor Tabasco, procedente de Yucatan, se habian recibido noticias de aquella península hasta el 14. Los rebeldes no habian desaparecido aun; ocupaban á Valladolid, Santa Cruz, Isamal y Bacalar con 1800 hombres y 150 cañones. Probablemente defenderian con desesperacion aquellos puntos. Los prisioneros hechos por las tropas nacionales iban á ser juzgados con arreglo á la ley de 23 de enero de 1862, y á ser fusilados. Franconis se habia declarado en Sisal á favor del gobierno de la nacion.

Al general Porfirio Diaz se le ha concedido licencia temporal ilimitada para curarse de la cai que sufrió en Oajaca. Estaba en la capital y se iba recobrando lentamente.

Sanchez Navarro ha sido preso, pero se ignora aun la causa.

El tribunal supremo de Méjico se abrió el 11.

En la capital hacia un frio extraordinario para la presente estacion.

Las noticias de los colonos ex-confederados de Tuosan eran favorables.

Habian sido desterrados de la capital ocho españoles por creerseles peligrosos.

El Congreso se ha ocupado de los ladrones de personas.

El Sr. Romero se ocupa del arreglo de la Hacienda. Se arreglará la deuda de la nacion francesa. Méjico no reconocerá la intervencion de Francia. El gobierno enviará un ministro á Italia.

El 13 se dió una batalla en Iramal, Yucatan, entre los rebeldes y las tropas nacionales. Despues de quince horas de combate salieron aquellos derrotados.

El gobernador Cepeda ha repuesto todas las autoridades que habian sido depuestas por el usurpador. Han sido puestos en prision sesenta empleados rebeldes.

El comercio ha recobrado su normal animacion.

Segun las noticias de la baja California, el gobierno de Méjico ha concedido establecer depósitos de carbon por tiempo limitado en la isla de Pichititine.

El carbon será para los buques de guerra y no pagará ningun derecho. Esta concesion le habia sido negada repetidas veces al gobierno inglés.

Los periódicos de Nueva York recibidos hoy en Madrid publican despachos telegráficos de la Habana que alcanzan al 20 y al 24 del pasado. Uno del 20 dice así: «Las comisiones militares para juzgar los crímenes contra personas, trabajan con toda actividad. Hoy ha sido ejecutado un asesino que hizo una muerte el jueves último.»

El del 24 dice lo siguiente: «Ayer se celebró el carnaval con gran magnificencia.»

El vapor inglés de San Thomas está en cuarentena.

Las noticias de Puerto Rico alcanzan al 13 del presente.

El ministro de Ultramar ha mandado por telegrafo que se saque á subasta la colocacion de un cable telegráfico entre aquella isla y San Tho ras.»

Dicen de la Habana que el Sr. Arrellano va á presentar á Pio IX una esposicion de Santa Anna, Taboada, Larrainzar, Zuloaga, Peña y otros mejicanos notables, felicitándole por haber salido con bien de los peligros que le amenazaban despues de la retirada de los franceses. La esposicion concluye pidiéndola al Papa su bendicion.

Hoy recibimos por la via de Nueva-York las siguientes noticias de la republica de Haiti:

«Los oficiales generales hechos prisioneros en el último encuentro con las tropas del presidente Salnave, y que seguidamente fueron fusilados por los de Caco, eran los generales Parrett, Alejandro Carral y Alfonso Elias Provost Tenné. A estos se les fusiló inmediatamente, y á los demas se les obligó á entrar en el servicio. Fué degradado el general Alexis Nord, que mandaba el departamento del Norte.

Se habia suicidado el general Poisson, que mandaba la frontera de Guaymáthe. Prefirió quitarse la vida y no entregarse.

La censura de teatros del reino ha aprobado en el mes último las obras: «Cuántas veo cuantas quiero», «Quien bien ama bien enreda», «Dos coronados», «El molino del diablo», «Magdalena», «La alegría del alma», «Gato por liebre», «Mal de muchos», «El buen Suceso», «El collar de Lescol», «Tres botias por un enredo», «Quiérame Vd.», «El conde Gustavo», «Mas vale un por si acaso», «Una perla sin concha», «Los tres curaciones», «Una

mucho tiempo creia muertos vivian aun?

El honorable baronet llamó muy conmovido á la verja del palacio. Le dijeron que el marqués no estaba visible; pero él insistió diciendo que tenia que hablarle de cosas de la mayor importancia. El joven marqués estaba aun en la cama cuando anunciaron al baronet. El cirujano Bolton estaba á su lado ocupado en aplicarle un vendaje sobre el hombro. Roberto se detuvo en el umbral con las cejas fruncidas, un poco pálido y sintiendo alguna vacilacion á la vista del cirujano.

—Entrad, amigo mio,—le dijo Roger sonriendo.—Mucho tiempo hace que os esperaba vuestra visita.

Roberto habbuceó algunas excusas: habia estado enfermo y su sobrina tambien.

—¡No importa!—dijo Roger,—no tenéis excusa; porque me habeis dejado marchar á América sin despediros de mí.

—Perdonadme,—dijo Roberto á quien la presencia de Bolton incomodaba singularmente.

Luego al ver el vendaje se estremeció. —¿Estais herido?—preguntó.

Bolton fué quien tomó esta vez la palabra.

—Señor marqués,—dijo,—yo sé la razon por la que Roberto VValden no ha vuelto á poner los piés en esta casa desde el dia de nuestro encuentro con el capitán Maxwell.

—¡Ah! ¿lo sabeis?—dijo Roger.—¡Pues bien! Decidnoslo, querido Bolton, porque la conducta de Roberto me ha parecido muy estraña.

—Estraña, en efecto,—dijo Roberto que seguía de pié con los brazos cruzados y buscando en vano un exordio á propósito para el cual se encontraba completamente sin elocuencia, antes de haber dicho nada.

Bolton seguía tranquilo y sonriendo. —Figuraos,—dijo,—que el baronet Roberto VValden, un amigo de hace treinta años, un hombre con quien he cazado tigres en la India, ha querido matarme, aquí, á la cabecera de nuestro lecho.

—¡Pero eso es imposible!—dijo Roger.

—La verdad parece muchas veces imposible; preguntad á Roberto.

Este hizo una señal afirmativa con la cabeza.

—¿Y sabéis por qué?—prosiguió Bolton; porque yo no queria revelar los se-

cretos del difunto lord Asburthor vuestro noble padre.

—Pero, creo que estoy soñando,—dijo Roger;—disculpaos pues, Roberto.

—Bolton dice la verdad,—murmuró el baronet.

—¿Habeis querido matarle?

—Sí, porque no le decia el origen de esa señal que tenéis en el hombro.

—¡Ah! ¡Dios mio!—dijo Roger riéndose,—apuesto á que Roberto me ha tomado por un gitano.

—Precisamente,—dijo Bolton.

La tranquilidad de Bolton y la sonrisa de Roger desconcertaron á Roberto VValden.

—Tranquilizaos, amigo mio,—replicó el marqués fijando en Roberto una mirada franca y leal;—soy hijode lord Asburthor.

Y Roger que creia decir la verdad, dijo esto con tal acento de franqueza que Roberto titubeó.

—Mi antiguo amigo,—repuso Bolton,—yo habia jurado á Asburthor no revelar este secreto, sino en el caso de que encontrara medio de hacer desaparecer la vergonzosa señal que mancha el hombro de su hijo. Ya he encontrado este medio: me veo por fin libre de mi juramento y puedo hablar.

El Sr. Roberto sintió que su pecho se aliviaba como si le hubieran desembarazado de un gran peso. Bolton hizo entonces al Sr. Roberto una narracion idéntica á la que habia hecho dos dias antes á Roger. El Sr. Roberto le escuchaba ávidamente.

—¡Dios mio!—dijo, despues que Bolton hubo acabado,—¿me perdonareis alguna vez mis abominables é injustas sospechas, marqués?

Por toda respuesta, Roger alargó la mano al anciano caballero.....

La señorita Ellen se sonreía con complacencia sentada delante de un espejo en su gabinete.

—Mi honorable tio Sr. Roberto Walden—decia—ha ido esta mañana misteriosamente á casa del marqués Roger. Tengo curiosidad por saber lo que le ha dicho. Estos hombres hábiles son lo mas divertido del mundo. Me parece que veo desde aquí á mi excelente tio. Habrá ido á ver á Roger, se habrá hecho anunciar solemnemente y le habrá dicho:

«Querido marqués, yo he sido amigo de vuestro padre y por esta razon vengo á preguntaros francamente, si sois un gitano, un hijo del marqués Arburthor y de una querida suya, un hijo ilegítimo en fin; en cuyo caso os ruego que penseis en que el marqués ha dejado un hijo legítimo y que conviene que le restituyais su fortuna.» y su título. A lo que el marqués habrá respondido cándidamente con la cándida historia inventada por Juan de Francia y el cirujano Bolton.

La señorita Ellen habia adivinado los acontecimientos, porque mientras se hacia á sí misma este lindo monólogo llamaron á su puerta y vio entrar al señor Roberto Walden.

El digno baronet traía el semblante descompuesto, la vista fija y parecia muy preocupado. La señorita Ellen le miró de reajo y dijo para sí:

—Creo haber adivinado.

Luego añadió en voz alta: —Buenos dias, querido tio. ¿De dónde venís tan temprano? —De casa del marqués Roger de Arburthor.

tano, un hijo del marqués Arburthor y de una querida suya, un hijo ilegítimo en fin; en cuyo caso os ruego que penseis en que el marqués ha dejado un hijo legítimo y que conviene que le restituyais su fortuna.» y su título. A lo que el marqués habrá respondido cándidamente con la cándida historia inventada por Juan de Francia y el cirujano Bolton.

La señorita Ellen habia adivinado los acontecimientos, porque mientras se hacia á sí misma este lindo monólogo llamaron á su puerta y vio entrar al señor Roberto Walden.

El digno baronet traía el semblante descompuesto, la vista fija y parecia muy preocupado. La señorita Ellen le miró de reajo y dijo para sí:

—Creo haber adivinado.

Luego añadió en voz alta: —Buenos dias, querido tio. ¿De dónde venís tan temprano? —De casa del marqués Roger de Arburthor.

—¿El gitano?—dijo la señorita Ellen, que creyó debia ruborizarse para justificar la opinion que tenia Robert: de que amaba á Roger.

Roberto miró á su sobrina con cierta dolorosa estrañeza.

—¡A y de mí!—dijo haciendo un esfuerzo.—Lionel no será jamás marqués de Asburthor.

La señorita Ellen lanzó un grito de asombro.

Roberto tomó una de sus manos, la miró conmovido, y la dijo:

—Nos hemos equivocado, hija mia. El marqués Roger es ciertamente hijo legítimo de Asburthor.

—¿Lo creéis así, querido tio? —Estoy seguro.

—Pero... ¿esa señal? —¡Ah!... precisamente esa señal es lo que tanto me ha hecho cavilar algunos dias. He creído que Roger era gitano.

—Y... ¿ahora? —Ahora, ya no lo creo.

Por los labios de la señorita Ellen se vio vagar una burlesca sonrisa.

—No lo creeréis,—dijo ella,—hasta que se os pruebe que sois víctima de una comedia.

Estas palabras pronunciadas con frialdad y con acento conmovido hicieron dar un paso atras á Roberto.

—¿Estás loca?—preguntó.

—¿Cómo os han explicado el origen de esa señal? —¡Ah! vas á saberlo.

Ellen le detuvo con un ademán, cuando iba á responder.

—Es inútil. Conozco la historia tan bien como vos. Ha sido inventada por un tal Juan de Francia.

—Juan de Francia!—dijo Roberto, en quien este nombre evocó algunos recuerdos.

—Sí, tio, el rey de los gitanos, el hermano de Cynthia la antigua querida de lord Asburthor y la verdadera madre de Roger.

Roberto de Walden sintió que su frente se cubria de un sudor frio. Ellen continuó:

—Os han contado que el marqués habia sido robado por los gitanos cuando era niño, del palacio de Calcuta.

—¿Cómo sabes eso?

Viose entonces brillar en los labios de la señorita Ellen una de esas sonrisas que revelan repentinamente una mujer superior.

—Escuchad, querido y excelente tio. Nos dirigimos los dos al mismo objeto, aunque por diferentes medios. ¿Vos quisierais ver á Lionel, único hijo legítimo, llegar á ser par de Inglaterra y marqués de Asburthor?

—¡Pero!—esclamó Roberto combatido por la duda,—si esa historia es cierta....

—Es falsa y yo me encargo de probaroslo.

—¿Tú? —Pero con una condicion, querido tio.

—¿Cuál? —Que me dejareis obrar libremente.

—¿Cómo? —Os pido tres dias á lo mas, veinte y cuatro horas por lo menos para probaros que Roger se llama Amri, que es hijo de la gitana Cynthia, y yo obligaré á esta á convenir en ello.

—¿Lo harás? —Sí, si quereis que se inviertan provisionalmente los papeles entre nosotros.

—¿De qué modo? —Yo seré la cabeza, vos el brazo. Vos me obedecereis ciegamente sin pedirme explicacion alguna.

—Bien está, consiento.

—Y ahora,—dijo Ellen,—vais á buscarme dos hombres seguros que puedan esta noche verificar un rapto.

Roberto no pudo menos de mirar á Ellen con profundo asombro.

—Habeis olvidado, pues, mi origen,—dijo esta.—No os acordais de que soy gitana. ¡Pues bien! ya lo vais, mi querido

coqueta», «La primera impresion», «Luchas titánicas», «Un inglés», «Pescar en el mar», «La emperatriz lo manda», «D. Tisico», «Por una lágrima»

Por la vía de Nueva-York recibimos hoy noticias de la república dominicana que alcanzan al 20 del pasado y confirman la de que el sitio de la capital había durado un mes. El general Baez no había llegado aun y el general Harting había sido encargado de formar un ministerio. Los dominicanos estaban disgustados hasta no más.

Corrían rumores de que el general Lempereur iba a salir de la isla Turca con la intención de atacar a Cibao.

El presidente Cabral había huido a Venezuela el 31 de enero, a bordo de una goleta danesa. Le acompañaban los miembros de su ministerio.

El general Morue Casares, comandante de las fuerzas del Sur, había entrado en la capital al frente de 2000 hombres.

El general Baez había salido de Curazao el 4 del corriente para ir a hacerse cargo del gobierno de Santo Domingo.

Había habido treinta muertos del cólera en un día en la capital de Santo Domingo.

Se dice que esta fué la causa de la salida precipitada de Cabral.

Han sido arrestados en Cuba los generales Leonardo, Deking, Duboue y otros. El general Durocher murió en una escaramuza cerca de las murallas de la ciudad. Cabral envió al general Montreati a Santhomas para propalar noticias falsas, pero él se embarcó para Italia.

El sábado inauguró sus tareas en el teatro Principal de Granada una compañía de ópera, a cuyo frente figuran los aventajados artistas Sra. Spezia y señor Aldighieri. El público aplaudió con entusiasmo a tan distinguidos cantantes en la Traviata.

Ha sido declarado cesante el visitador de la renta del papel sellado en Córdoba, Antonio Toro, anulándose la visita que ha ejecutado o está ejecutando y la que practico su antecesor D. José Albarces.

De real orden se han dado las gracias a los vecinos de Granada que han acudido con sus anticipos a reunir fondos con que hacer frente a la falta de trigo.

El gobierno austriaco acaba de abolir, como contraria a la nueva Constitución, la disposición que ordenaba que los hijos de matrimonios mistos fuesen bautizados como católicos.

Las noticias de Atenas alcanzan al 27 de febrero.

La Independencia helénica dice que el número de candidatos ó cretenses refugiados en Grecia, se elevaba a 70000.

La comisión central de socorros ha dirigido una circular a todos los soberanos de Europa, que las respectivas legaciones han prometido apoyar, implorando su caridad en favor de los emigrados refugiados. Se asegura que el Papa ha respondido enviando 3000 francos. El señor Erskine, representante de Inglaterra, es el único que se ha negado a transmitir la circular a su gobierno.

Llegan a 2000 personas, ancianos y mujeres, las que esperan ser trasladadas con buques a Creta.

El periódico que publica la comisión cretense, asegura que el gran visir ha puesto presos en Heraclicion a los turcos de quienes se sospechaba que estaban preparando otra matanza de cristianos.

Los demócratas franceses han enviado una petición a Victor Hugo, escitándole a regresar a Francia y ofreciéndole presentarle como candidato a la diputación por uno de los colegios electorales del Sena.

El ex-elector de Hesse, imitando al rey Jorge, acaba de enviar desde Leipzig una proclama en que llama a las armas para restaurarle sobre el trono a sus antiguos súbditos. Esta proclama no ha causado ningún efecto.

TERCERA EDICION.

Hoy hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de la Agencia Galand:

Paris, 11 (por la noche). Mañana empezarán en el Cuerpo legislativo los debates de la ley de reuniones públicas.

Hoy se ha hablado de un viaje del emperador Napoleon a Berlín y Petersburgo.

Paris, 12 (por la mañana). El general Dik ha salido para Londres, encargado de arreglar la cuestión del Alabama.

Berlin, 11. El gobierno prusiano pide se anulen las elecciones del parlamento aduanero.

Florenca, 11. Se ha nombrado una comisión encargada de examinar la cuestión de abolición del curso forzoso.

El príncipe Amadeo ha sido nombrado contra-almirante y ha salido para Nápoles.

Paris, 11. La cotización de la Bolsa de hoy a sido la siguiente:

Fondos españoles: 3 por 100 exterior 32. Bóletos hipotecarios, 461. Crédito mobiliario, 271'25. Fondos franceses: 3 por 100, 69'50. 4 por 100, 98'80.

Fondos ingleses: 3 por 100 consolidado, 93 1/4. Fondos italianos: 5 por 100, 45'95.

Hoy recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 11 por la noche. En el «Boletín del Moniteur» de esta tarde se hacen constar las tendencias pacíficas que existen en las relaciones internacionales y que estas tendencias se acentúan cada vez más.

Las cartas de Argel vienen llenas de detalles sobre el hambre espantosa que aflige a aquel país. Ha habido algunos casos de antropofagia en que entienden ya los tribunales.

La «Patrie» dice que en Tolosa han ocurrido algunos desórdenes, si bien poco importantes, con motivo de las operaciones de revision para el ingreso en la guardia nacional móvil, pero que el orden no se ha alterado seriamente y que la población seguía tranquila.

Berlin, 11. La «Correspondencia provincial» dice que el príncipe Napoleon no ha llevado ningún objeto político en la visita que ha hecho a esta capital y que la halagüeña acogida que ha tenido en la corte demuestra claramente las relaciones amistosas que existen entre Francia y Prusia.

Paris, 12. El «Monitor» dice hoy que los consejos de revision para el ingreso en la guardia nacional móvil funcionan en todos los departamentos, dando los resultados mas satisfactorios, y que los mozos llamados acuden de todas partes, animados del mejor espíritu.

«Solamente en Tolosa, dice el «Monitor», ha habido algunas demostraciones tumultuosas; pero la presencia en las turbas de algunos agitadores conocidos, demuestra que las operaciones de la revision para el ingreso en la guardia nacional era solo un pretexto de desorden.»

Nueva-York, 29. Asegúrase que el enado desecha la proposición de Sumner para que se interrumpan las comunicaciones oficiales con Johnson durante su proceso.

En un «meeting» celebrado ayer aquí, se ha aprobado la conducta de Johnson y desaprobado la del Congreso.

En un club democrático militar organizado en San Luis, los republicanos han vencido en las elecciones de Hampshire.

Paris 11. La cotización de la Bolsa de hoy ha sido la siguiente:

3 por 100 interior español, 32. 3 por 100 francés, 69'50. 4 1/2 id., 98 80.

Londres, 11. Consolidado inglés, 93 1/8 a 1/4. 3 por 100 portugués, 39 1/2.

Ha llegado a Madrid el diputado a Cortes por Soria, D. Martin de Miguel, a quien obligó a dejar su asiento en el Congreso una grave enfermedad de su padre, que se halla ya mejor.

Ayer habó 6 rs. la fanega de trigo en tierra de Campos.

El sábado a las cuatro de la tarde será recibido por S. M. el nuevo representante de Portugal, para presentar sus credenciales.

El consejo de guerra de Granada ha dictado ya sentencia en la causa que se seguía contra varios individuos que habían asaltado una casa en Loja y hecho armas contra la fuerza pública.

Autorizada por real orden de 5 de febrero último la ejecución de un monumento funerario en la basílica de Nuestra Señora de Atocha a la memoria del duque de Tetuan, la comisión encargada de erigirlo, deseando que puedan asociarse a este hecho todos los que aprecian la gloria alcanzada por los que en Africa pelearon por el honor de las armas españolas a las órdenes del general O'Donnell, ha resuelto abrir una suscripción pública para realizar tan patriótico objeto.

Las cantidades se recaudarán en casa de los individuos de la comisión, señor duque de la Torre, calle del Barquillo, 13; D. Augusto Ulloa, Sacramento, 8; marqués de Valderrazo, Hortaleza, 67; D. Constantino Ardanaz, Silva, 32; duque de Gor, Cuesta de Santo Domingo, 5; D. Manuel Silvela, Alcalá, 25; marqués de Mendigorría, Alcalá, 70; duque de Tamañes, Carretas, 12; D. Dionisio Lopez Rojas, Corredera de San Pablo, 17, y en casa de Pizala, Montero, 33.

Hace algun tiempo se habla mucho entre los filarmónicos y entre los amantes del arte, de la construcción en Madrid de un gran salon de conciertos que reúna todas las condiciones necesarias para esta clase de espectáculos, a que el público se manifiesta aficionado. Constituidas ya, por fortuna, dice el Diario de teatros, en nuestro país sociedades artísticas como las que dirige el Sr. Barbieri, y formado el gusto del público por la buena música, la construcción de un salon de conciertos es cada vez mas imprescindible. Así lo han comprendido algunos artistas y aficionados, que hace algun tiempo se ocupan activamente de reunir los datos necesarios para conseguir aquel resultado. Oportunamente daremos cuenta de lo que se adelante.

En el teatro del Príncipe se está pre-

parando una nueva comedia del Sr. Zúmel, titulada Cajón de sastre.

Las cinco decoraciones nuevas que aparecen en La marta di Portici han sido pintadas por el Sr. Ferri y no por los señores Ferri y Busato, como han dicho algunos de nuestros colegas. A cada uno lo suyo.

Ayer se verificó en la calle de Preciados, núm. 70 la inauguración de una nueva agencia, y única hasta ahora en Madrid, de servicios fúnebres, con el título de «La Funeraria.» Esta empresa viene a cumplir esa misión penosa y delicada, pero indispensable en los momentos que siguen a un fallecimiento, evitando a las familias que tengan la desgracia de perder un ser querido, y quieran servir, de esta agencia, todas las enojosas operaciones y pasos necesarios para el entierro y demás fúnebres ceremonias acostumbradas en tan tristes momentos. Sus servicios alcanzarán lo mismo al pobre que al rico, proporcionándole a cada uno, hábitos de congregaciones y de órdenes religiosas, lápidas, panteones, adornos para nichos, embalsamamientos, depósitos, etc. Este es el objeto de la agencia fundada por los conocidos artistas Sres. Fernandez y Soler, quienes, como su único deseo es el trabajo y la economía para el público, les aseguramos resultados satisfactorios.

La inauguración se celebró ayer, como hemos dicho, con un espléndido banquete, al que asistieron varios periodistas y amigos de los fundadores.

Esta tarde ha salido para su residencia de Aranjuez S. M. la reina madre doña Maria Cristina.

Pasado mañana se ocupará el Congreso del dictamen sobre arreglo de tribunales y de los de la comisión de peticiones.

Mañana se reunirá la comisión del Congreso que entiende en el proyecto de ley de empleados.

En el número 71 del Diario oficial de avisos de esta corte, correspondiente al 11 del actual, se anuncia la venta pública, en la aduana de la misma, para el lunes próximo 17, y a las doce de su mañana, de una gran cantidad de pasamanería de algodón con flecos y piezas, procedentes de decomiso.

Los celadores de policía urbana que estuvieron anoche de servicio en la Montaña del Príncipe Pio, se encontraron en uno de los paseos 27 sacos de tala, una corbata grande de lana, cinco brochas, 17 madeas de cuerda fina y unas pinturas; todo lo cual fué depositado en la tenencia alcalde del distrito de Palacio, hasta que parezca su dueño.

Ya están bastante adelantados los trabajos que se están haciendo en el solar inmediato al palacio de los señores duques de Medina de las Torres, Recoletos, para el circo equestre que va a levantar en dicho punto el Sr. Price.

Los aficionados a esta clase de espectáculos tendrán el verano próximo un sitio mas donde pasar la primeras horas de la noche.

Mañana viernes a las ocho de la noche el distinguido doctor Usio, dará una lección sobre la parálisis de los músculos del ojo y teoría de la vision, en la academia médico quirúrgica matritense.

No ha sido la academia de San Fernando, sino su sección de arquitectura, la que ha aprobado el proyecto y planos trazados para mercados públicos, por D. Mariano Calvo. La academia en pleno no ha intervenido en el dictamen, porque solo la referida sección ha sido consultada por el gobierno; de consiguiente aquel cuerpo artístico, como tal, se estraña al acuerdo de dicha sección.

Uno de estos días se inaugurarán las obras de la carretera que ha de unir la ciudad de Baza, con la estación del mismo nombre en la provincia de Jaen.

Ya han dado principio los trabajos de la carretera de Jaen a Villares, cuya mejora es de gran importancia para la población; pues además de ocurrirse en las obras muchos trabajadores, se facilita la comunicación a los Jabales, viaje que hasta ahora era muy molesto.

Ayer ocurrió un ligero incendio en parador llamado de Sierra, afuera de la puerta de Toledo, que pudo sofocarse por los dependientes de la casa antes de que tomara proporciones.

En el incendio que el lunes ocurrió en la fábrica del sello, se estropearon por el agua y el incendio 300000 cédules de vecindad de las que tiene entregadas el contratista.

Una persona de Las Navas de San Antonio, provincia de Segovia, escriben dando cuenta de un crimen cometido en aquella localidad.

En el mes de febrero último fueron robadas de un encerradero, situado a alguna distancia del pueblo, cuatro reses lanaras, y recayendo las sospechas en unos sujetos de la inmediata villa del Espinar, se registraron sus casas, encontrándose en ellas el cuerpo del delito, por cuya razón fueron conducidos a disposición del juzgado de Segovia, que instruye la correspondiente causa. Este hecho, que pudo atribuirse a las necesidades de la escasez por que atravesamos, ha tomado otro carácter, pues en la mañana del 9 se encontró dicho encerradero reducido a cenizas y casi consumidas en

el fuego unas 270 reses lanaras que contenía, sin haberse podido remediar en nada tan lamentable suceso ni descubrir hasta ahora la alevosa mano que perpetró este bárbaro delito.

Ha sido autorizada la universidad de Valencia para que pueda revalidar de licenciados en medicina a los estudiantes del último año de dicha facultad.

Ha sido nombrado ayudante facultativo de la casa de maternidad de esta corte, D. Clemente Olózaga.

Ayer se verificó el entierro del desgraciado dependiente de consumos muerto por los mataderos, suceso de que dimos conocimiento a nuestros lectores. Al acto de conducción del cadáver desde el hospital general, concurrió toda la brigada del cuerpo, franco de servicio, con el visitador y tenientes, que presidían el duelo.

Sus compañeros condujeron el féretro, demostrando su sentimiento y el buen espíritu de esta corporación, lo cual honra a ellos y a los dignos jefes que tienen al frente.

Hoy a las nueve y media se han celebrado las honras fúnebres en el parroquia de San Lorenzo por el alma del dependiente de consumos de que hablamos en otro lugar asistiendo la otra brigada que ayer estaba de servicio.

Todos los gastos los ha costeado la corporación, brindándose espontáneamente a ello. Esta noble emulación es digna de todo elogio.

Mañana 13 deberá estar completamente terminada la construcción del vestuario y equipo que han de usar los individuos de la guardia rural de esta provincia. El día 14 será entregado a los jefes de la fuerza, y pocos días después se verificará la revista en el paseo del Prado. Las fuerzas serán revistas por el presidente del Consejo y ministro de la Guerra.

Se ha destinado el local que ocupaba el segundo regimiento de Ingenieros en el cuartel de San Francisco para que sirva de alojamiento a la guardia rural durante su permanencia en Madrid.

Antes de hacerse a la mar para España la fragata Victoria, construida en Inglaterra por cuenta de nuestro gobierno, necesitará una limpia de sus fondos, por cuyo motivo tardará aun un mes lo menos en arribar a nuestras costas. Oportunamente saldrá para embarcarse en este hermoso buque la tripulación que habrá de sacarla de Inglaterra.

En la proposición de ley presentada al Congreso autorizando al gobierno para hacer la concesión de un Banco único de crédito territorial, se propone que la caja de redenciones y enganches del servicio militar se interese por una buena parte con sus fondos en esta nueva institución.

En breve quedarán terminados los nuevos trajes que han de usar los penados de los presidios del reino. Segun el nuevo uniforme que han de usar se distinguirán por los colores de la ropa, las clases de condenas a que están sujetos.

El gobierno otomano acaba de publicar un libro rojo que contiene los despachos diplomáticos relativos a Candia la ley concerniente a la reorganización de esta isla y la que se refiere a los vilayets.

El príncipe Alfonso, conde de Caserta y hermano de Francisco II, acaba de contraer matrimonio con la princesa Maria Antonieta hija del príncipe Francisco de Paula, conde de Trapani.

El nuevo cardenal monseñor Luciano Bonaparte, tomará su título de la Iglesia de la Paz en Roma. Monseñor Ferrieri, que se halla todavía en Portugal, no recibirá su título hasta mas adelante, así como monseñor Barilli. Monseñor Gonnella toma el de Santa Maria Sopra Minerva; monseñor Berardi el de los santos Pedro y Marcelino, antiguo título del Papa Pio IX; monseñor Moreno el de Santa Cruz en Jerusalem; monseñor Borromeo el de los santos Vito y Modesto, antiguo título de San Carlos Borromeo; monseñor Capuliti el de Santa Maria in Aquino.

Ha sido nombrado alcalde-corregidor de Granada el inteligente funcionario D. Gregorio Jimenez Palacios.

Se han concedido los honores de jefe superior de administración a los señores Rentero y Fernandez Cendrerá, gobernadores de provincia.

Anuncia el Imparcial que una casa de banca extranjera ha propuesto algunas negociaciones al gobierno español.

Con efecto, dice la Epoca, estas proposiciones que se añaden a las ya adelantadas, consistían en un empréstito de 55.000000 de francos, garantidos por las cajas de Ultramar y reembolsables en el plazo de quince años.

El catedrático del instituto de San Isidro, D. Mariano Borrell ha sido propuesto por el director del Conservatorio de artes para la secretaría de dicho establecimiento.

Dentro de breves días se practicarán los ensayos del cañon sistema Padrós de que hemos hablado ya, puesto que el inventor ha terminado ya la transformación del que con este objeto le fué entregado por el ministerio de la Guerra, almagro.

Parece que el señor marqués de Salas nunca está haciendo los preparativos necesarios para inaugurar las obras de un mercado público que piensa construir en su nuevo barrio, cuya mejora ha de ser apreciada por los vecinos de aquel punto, y al mismo tiempo por los operarios que han de emplearse en la construcción.

Entre las diferentes mejoras que, segun parece, proyecta hacer el señor marqués de Salas, tanto en su nuevo barrio, como en las inmediaciones, una de ellas consiste en terraplenar el espacio comprendido a la izquierda del paseo de Isabel II, desde la casa llamada de Maroto hasta la fonda de la Fuente Castellana, para convertirla despues en un hermoso jardin, donde de trecho en trecho habrá un pequeño restaurant.

Mañana no hay funciones de teatro.

La delegación húngara ha votado la conservación de la embajada de Roma. El representante del gobierno ha negado que esta decisión pueda interpretarse como un acto de hostilidad hacia Italia, añadiendo que reinaba el mas cordial acuerdo entre Austria e Italia, y que el gabinete de Viena daba gran importancia a la conservación de estas buenas relaciones. Por fin ha insistido en que la política gubernamental era la conservación de la paz por todos los medios posibles.

La corte austriaca ha enviado sus felicitaciones a Victor Manuel con motivo del casamiento del príncipe Humberto.

Hoy habrá cesado en el cargo de director del personal del ministerio de Marina por habersele conferido otro destino, el capitán de navio D. Rafael Rodriguez de Arias. Al separarse de este puesto el señor Arias podemos asegurar que cuantas personas han tenido ocasión de tratarle, no pueden menos de hacer cumplida justicia a la ilustración y cortesia que caracteriza a este distinguido jefe de la Armada, que tantas simpatías ha sabido adquirir durante el tiempo que ha desempeñado tan importante cargo.

Inerentemente desempeñará este cargo el Sr. Topete, director de matriculas.

Ayer salieron para Ciudad-Real con objeto de tomar parte en una gran montería los diputados a Cortes, marqués de la Merced, baron de Cortes, marqués de Colomer, señores Villar, Dorado y Cárdenas, con otros varios amigos, para cazar con las recobas de perros de los dos últimos, que tan bien sentados han dejado su reputación en la cacería del Quejigar.

Esta tarde ha estado reunida la comisión general de presupuestos con asistencia de los ministros respectivos para ocuparse del examen y aprobación de los presupuestos de Gobernación, Marina y Justicia. Anoche quedó aprobado el de Fomento.

Hoy han celebrado una conferencia con el señor ministro de Fomento en su secretaría varios diputados y algunos interesados en el canal de Urgel.

D. Juan Antonio Maureta ha sido repuesto en el cargo de inspector primero de labores de la fábrica de tabacos de Sevilla, y no en el de segundo, como equivocadamente dijo el colega del que tomamos la noticia.

Por los ferro-carriles de Madrid a Zaragoza y Alicante circularon desde el 25 de febrero al 3 del actual 20687 viajeros. Los productos de la explotación ascendieron en dicho periodo a 4.627062 rs.

El martes llegó al puerto de Cartagena el vapor de guerra Francisco de Borgia, conduciendo varios efectos y el hélice para la fragata Zaragoza.

En Barcelona se trata de dar una función dramática, destinando sus productos a socorrer al conocido publicista señor Ramirez.

La guardia civil ha rescatado a un joven de Alfarnate, a quien se llevaron unos ladrones reclamando una fuerte suma por dejarle libre.

Dice una carta de Roma: Se anuncia un próximo cambio en las nunciaturas apostólicas. Monseñor Franchi irá a Madrid, Oreglia a Lisboa, Sanguigni de Río Janeiro pasará a Bruselas y será reemplazado por monseñor Bianchi hoy en Lucerna. La Santa Sede ha fracasado en su proyecto de empréstito a causa de haber rehusado los capitalistas belgas a quienes se había dirigido, aceptar sus condiciones.

El día 9 se estrenó en el teatro de la Grande ópera de Paris la nueva ópera de Ambrosio Thomas, titulada Hamlet, con asistencia del emperador. No se tiene todavía noticia del éxito. Sábese solo que en la instrumentación de esta partitura se emplean dos instrumentos nuevos.

Está llamando la atención en Alemania una obra a la vez científica y humorística, con la que un autor nuevo que reúne a la gracia de los mejores novelistas franceses la ciencia de los alemanes sus compatriotas, ha puesto en acción todos los ilusorios estudios que algunos hombres de ciencia han consagrado a la resolución del problema de vivir sin comer. El libro, del que en pocos días se han agotado tres ediciones, se titula en alemán Nerr Magen, ó sea el Señor está magro.

BANCO DE ESPAÑA.

Habiéndose acordado á las cajas de este establecimiento algunos tenedores de billetes...

La vida que representa la España está progresando...

La vida de la parte superior del billete que representa el comercio...

El dibujo de las fajas donde están colocados los números...

Las cabezas en bajo relieve que figuran á los estromos de la faja principal...

El dibujo del fondo es más claro, así como las demás tintas...

La igualdad de las tintas del reverso se distingue...

La inscripción que en el mismo reverso aparece en los billetes...

El secreto de la imprenta de los billetes de 100 pesetas...

DIARIO DE MADRID. SANTOS DEL DIA 13.—San Leandro, obispo de Sevilla...

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

En la tarde habrá ejercicios en el colegio de niñas de Loto...

BOLSA. COTIZ. OFIC. DEL DIA 12.

Table with columns for 'Ultimo precio', 'del 11', and 'del 12'. Rows include 'Por 100 de la cont.', 'Id. á fin de mes', etc.

Se venden cuatro onzas de semilla de Sesquiuo gusano de soda marroquí...

En la calle del Poz, 17, segundo derecha, se venden cofres de alcañor.

ANUNCIOS.

ZURZIDOS SIN CONOCERSE Y PASADO de bordados de oro por doña C. L. de Belluga...

ALMONEDA.

En la calle de Tudescos, núm. 34, cuarto principal izquierdo, se hace almoneda de todos los muebles...

INTERESANTE.

D. Vicente Campini profesor de varios idiomas previene á los alumnos que cursan en ambas universidades...

PERDIDA.

Se cede un gabinete con balcón á la calle de la Salud en Santiago, ó en San José.

PERDIDA.

Se alquilan habitaciones decentemente amuebladas de 4 rs. en adelante...

PERDIDA.

Se vende la hermosa casa que el excelentísimo señor conde de Girat y de Villafraqueza posee en la villa de Deva...

ZANAHORIAS.

Se acaban de recibir superiores en la calle de la Palma, núm. 1, y se venden á...

Duena ocasión.—Por ausentarse su dueño se traspasa una tienda de ultramarinos...

El día 10 del corriente, desde la Puerta del Sol, Carrera de San Gerónimo...

Planchadora.—Pasa á las casas á planchar en blanco y color. Vive calle de Fuencarral, núm. 74...

Caridad.—En la calle de Quiñones, 12, Chobardilla izquierda, hay una pobre ciega...

Se venden cuatro onzas de semilla de Sesquiuo gusano de soda marroquí...

En la calle del Poz, 17, segundo derecha, se venden cofres de alcañor.

EL SEÑOR

D. JULIAN FRIAS Y ANOVER, (q. e. p. d.) Coronel retirado de infantería...

Su esposa, hijo, hermanos y demás parientes, suplican á sus amigos...

Debiendo celebrar la Sacramental de la iglesia parroquial de San Pedro el día 13 del corriente...

EL EXCMO. SEÑOR D. SALVADOR VALDES (Q. E. P. D.) mayordomo que fué de la misma...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

La señora DOÑA MARIA DE LOS DOLORES NEYLA Y LABRANDERO de Amirola...

Su esposa, hijos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus amigos...

Acite de bellotas para la cabellera.—Jardines, 3.—A 6, 12 y 18 rs. frasco.

La ciencia nos enseña que el cabello pertenece al reino vegetal. La experiencia ha demostrado que su mejor profiláctico es nuestro ACEITE DE BELLotas para lustrar, descolorar, contener la caída...

Una nodriza asturiana, recién venida de su pueblo, con leche abundante, fresca y buena...

En la calle de Carretas, número 41, Lportería se toman ropas usadas de señora y caballero...

GRAN DEPÓSITO D CUBIERTOS de metal blanco inglés, plateados y de clase superior.

BARNICES INGLESES PARA COCHES, Deamas y pintores. Gilbert, Welch y Compañía, Bilbao.

PETROLEO.—GILBERT WALSH Y Compañía, Bilbao, importadores directos de los Estados Unidos.

PERFUMERIA.—GOSNELL Y COMPAÑIA. Londres, perfumistas del príncipe de Gales.

Fonda de Barcelona, Abada 12.—Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante.

Cok superior con astillas 13 1/2 rs. quintal, llevando 25 quintales á 12 1/2 rs. real, puesto á domicilio: Escorial, núm. 2.

En la librería de Rodríguez, calle pp. de Ovito, núms. 6 y 8, hay de venta más de treinta mil volúmenes antiguos y modernos...

ARGOTE. Profesor dentista.—Magdalena, 14, segundo.

Dr. Green.—Antihéptico por escoriación, nada le iguala para curar la sífilis, dolores, úlceras, escrófulas, etc.

Cerros de mudanza.—Nueva empresa, Calle de Gravía, núm. 1. Se reciben avisos: Carretas, 22, sombrerería; y Jacometrezo, 81, sombrerería.

Acreditada galería fotográfica de Quintanilla, calle de Sevilla, núm. 16. Seis tarjetas americanas incluidas en primera prueba 50 rs.

Gas Mille de primera clase á 38 cuartos litro (anos dos cuartillos). Aceite mineral refinado (no dá humo ni olor) á 12 cuartos cuartillo.

Nuevo establecimiento de lamparas á gas Mille y para petróleo. Calle de Barrio Nuevo, núm. 6.

ENOLATURO DE ACÓNITO Y CANCHALAGA. Este medicamento es especial para fluidificar y atemperar la sangre en todos los padecimientos sanguíneos...

GUARDIA RURAL. A los contratistas.—Se hacen chapas, presillas, botones de porta-fusil, de pistonera y letras fundidas...

LA SIN PAR.—Gran almacén de pianos. Prec. o. p. 4000, 5000 y 6000 rs. Comandó seis pianos se dan con banquetas, cajón tablero, aislador y partes de ferro-car. Il. Tomado o. p. se rebaja un 6 por 100 ademas...

Palacio y hermano tienen el honor de ofrecer al público su nuevo establecimiento al por menor de coloniales y frutos del país...

TINTA EGIPCIA.—Es estandarizarmente negra. Calle de San Martín, número 6, entrando por la del Arenal.

GUARDIA RURAL. A LOS CONTRATISTAS. Chapa y presilla... 2 1/4 rs. Las cuatro letras... 1 3/4 Duques de Alba, núm. 6, Madrid, Hilaro Ruiz.

Fábrica de abanicos, paraguas y sombrillas, calle del Arenal, núm. 26.—El dueño de este nuevo establecimiento antiguo dependiente de las casas Brizuela y Lelièvre, ofrece á sus numerosos conocimientos y demás que gusten honrarle una gran baratura en los géneros de calidad al gran surtido con que cuenta y á su larga experiencia: muchos pocos hacen un todo muy grande.

EL ANTI-REUMÁTICO DE SMITH, cura por inveterados que sean los dolores reumáticos y reumatismos súbitos. Farmacia de Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid. Frasco, 14 y 24 rs.

Imprenta de D. Hilarión de Zalacaín. Editor responsable al mismo.

BIBLIOTECA ECONÓMICA DE INSTRUCCION Y RECREO. Precios: 4 reales en Madrid; 5 en provincias.

Acaba de publicarse la interesante obra de Julio Verne: OBRAS PUBLICADAS.

AUSTRALIA, SEGUNDA PARTE DE LOS HIJOS DEL CAPITAN GRANT.

DE LA TIERRA A LA LUNA, por Julio Verne, (tercera edición) LOS INGLESES EN EL POLO NORTE, por J. Verne, (2.ª edición) EL DESIERTO DE HIELO, por Julio Verne, (segunda edición) UN DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO, por Julio Verne. LA NARIZ DE UN NOTARIO, por Edmundo About.

Se publican dos tomos al mes. Se suscribe en Madrid: en la administración, calle de San Gregorio, 17 y 19, principal derecha, ó en la librería de Cuesta, calle de Carretas, al precio de 8 rs. al mes, 24 trimestre, 48 semestre y 90 un año.

En provincias, dirigiéndose directamente á los señores viuda de Cuesta ó hijo, calle de Carretas, Madrid, enviando libranzas ó sellos por valor de 30 rs. trimestre, 60 semestre y 110 un año. También pueden hacerse suscripciones por medio de los libreros comisionados.

Las obras publicadas se venden en Madrid y provincias á CUATRO Y CINCO reales respectivamente en las principales librerías y en las bibliotecas de los ferro-carriles.

SILLERÍAS DE REPS CON MUELLES A 900 RS. Butacas de gutta-percha á 115 rs.; marquesas á 240; sillitas á 44. Se hacen con posturas. Único depósito. Costanilla de Capuchinos, núm. 3 (plaza de Bilbao)

HISTORIA DE LA GUERRA CIVIL Y DE LOS PARTIDOS LIBERAL Y CARLISTA, SEGUNDA EDICION, REFUNDIDA Y AUMENTADA

CON LA HISTORIA DE LA REGENCIA DE ESPARTERO, POR DON ANTONIO PIRALA. Esta obra está escrita con presencia de Memorias inéditas, con inapreciables documentos, cartas autógrafas de D. Carlos y de todos los personajes de uno y otro campo...

Se publica por entregas á MEDIO REAL, y por cuadernos, como se explica en los prospectos, que se dan gratis en todas las librerías, dirigiéndose á la administración, calle del Arenal, número 27, segundo, Madrid.—Se ha publicado el primer cuaderno.

Escuela de farmacia de París. MENCION HONORABLE. MEDALLAS EN EXPOSICIONES

PASTILLAS BETHAN. CON SAL DE BERTHOLETT. (Clorato de Potasio) Recomendadas por las eminencias médicas de Europa. Purifican el mal aliento, destruyen la irritación causada por el tabaco...

POLVOS Y ELIXIR DENTIFRICOS. CON SAL DE BERTHOLETT. Estos polvos y este elixir, dotados de un perfume y de un sabor exquisitos, refrescan la boca y la garganta...

DEPOSITOS. En París, Bethan, farmacéutico, faubourg Saint-Denis, 90.—En Madrid, J. Simon, Borrell, Sanabria, Ocaña, Escolar, Moreno Miquel, farmacéuticos.—Las perfumarias, Alcalá, 34 y Carrera de San Gerónimo, 21.—P. de Frera, calle del Carmen, 1. L. de Brea Moreno, Jardines, 5.

PERDIDA. de un frasquito de oro y esmalte con inicial en brillante, en la noche del día actual desde el teatro de la Zarzuela...

Se darán mas señas y se gratificará el que lo entregue en el cuarto segundo de la calle del León, núm. 26.

DUENAS, MÉDICO-CIRUJANO. DENTISTA DE CAMARA. Carretas, 7, principal.

CALLISTA. MR. LEON. CIRUJANO PECUNAR de la real cámara y de S. A. Serma.

En dos minutos, sin cortarle! Estracción de CALLOS, UNEROS, etc., etc.—Calle Mayor, núm. 13, cuarto segundo.

EL ANTI-REUMÁTICO DE SMITH, cura por inveterados que sean los dolores reumáticos y reumatismos súbitos. Farmacia de Arribas, Jacometrezo, 32, Madrid. Frasco, 14 y 24 rs.

Imprenta de D. Hilarión de Zalacaín. Editor responsable al mismo.